



VW Golf 7 - Panne des essuie-glaces (pare-brise)

Fiche technique

Constructeur	VW
Modèle de véhicule	Golf 7
Moteur	Tous
Année de fabrication	2012 - 2017
Symptôme	Panne du moteur d'essuie-glace du pare-brise



Les essuie-glaces du pare-brise ne fonctionnent pas

En cas de panne des essuie-glaces du pare-brise, il faut d'abord vérifier le fusible. S'il n'est pas défectueux, il est recommandé de lire la mémoire des défauts à l'aide d'un appareil de diagnostic. Si un code d'erreur en rapport avec le moteur d'essuie-glace y est consigné, une erreur de communication entre le moteur d'essuie-glace et le calculateur multifonction peut en être la cause. Dans ce cas, il est possible de remédier à la situation en débranchant la batterie pendant 10 minutes. Au rebranchement de la batterie, toutes les entrées de la mémoire des défauts doivent être effacées. Dans de nombreux cas, le moteur d'essuie-glace fonctionne à nouveau. Vérifiez si une mise à jour du logiciel est disponible auprès du constructeur automobile pour résoudre le problème de manière permanente.